

## La Bible du soldat

Un jour, des soldats arrivèrent dans une petite ville.

Le lendemain étant un dimanche, quelques-uns allèrent à l'église. Après que le Padre eut fait la prière, un texte fut choisi. Les soldats qui possédaient un livre de prière le sortirent et l'un d'entre eux, un jeune bleu, sortit un jeu de cartes et l'étala devant lui. Le sergent de service regarde le manège et lui dit :

- Soldat, rangez ces cartes !

Après le service religieux, le soldat fut mis aux arrêts et mené devant le colonel. Le colonel dit :

- Sergent, pourquoi m'amenez-vous cet homme ?  
- Parce qu'il joue aux cartes à l'église, mon colonel !

L'officier regarda le soldat et lui dit:

- J'espère que vous avez une explication à me donner, sinon vous aurez des ennuis ! Alors, qu'avez-vous à me dire ?

Et le soldat lui répondit :

- Mon colonel, j'ai marché pendant six jours sans Bible, sans livre de prière, mais j'avais ces cartes !

Vous voyez mon colonel, quand je regarde l'**as**, il me rappelle que nous n'avons qu'un seul Dieu.

Quand je vois le **2**, je me souviens que la Bible est divisée en deux parties : l'Ancien et le Nouveau Testament.

Quand je regarde le **3**, je pense au Père, au Fils et au Saint Esprit.

Quand je vois le **4**, je songe aux 4 disciples qui prêchaient la Bonne Nouvelle : Matthieu, Marc, Luc et Jean.

Le **5** me rappelle les 5 vierges qui furent sages et sauvées et les 5 qui firent des bêtises et pour qui la porte fut fermée.

Quand je vois le **6**, il me rappelle que Dieu a eu besoin de 6 jours pour faire le ciel et la terre.

Le **7** me rappelle à l'esprit que le septième jour, Dieu se reposa.

Quand je vois le **8**, je me souviens des 8 personnes droites et justes que Dieu a sauvées lorsqu'il détruisit la terre. Il y avait Noé, sa femme, leurs trois fils et leurs femmes.

Quand je vois le **9**, je pense aux 9 lépreux que notre Sauveur purifia... 9 sur 10 ne l'ont même pas remercié.

Quand je vois le **10**, je pense aux 10 commandements que Dieu donna à Moïse sur le Mont Sinäi.

Le **Roi** me rappelle encore une fois qu'il n'y a qu'un roi dans l'univers : Dieu tout Puissant.

La **Reine**, c'est la Vierge Marie, bénie entre toutes les femmes : la Reine du Ciel.

Le **Valet**, c'est le diable.

Vous voyez, mon colonel, quand je compte les points dans mon jeu de cartes, j'en trouve **365** : le nombre de jours dans une année.

Il y a **quatre** figures : le Pique, le Cœur, le Trèfle et le Carreau, Quatre, le nombre de semaines dans un mois.

Il y a **douze** personnages dans les cartes : le nombre de mois dans une année.

Vous voyez mon colonel, mon jeu de cartes... m'a servi de Bible  
d'almanach  
et de livre de prière.

Le soldat fut acquitté.